

EPOCH® FIREWALKER®

RELAXING FOOT CREAM



INFORMASI PRODUK

Epoch Firewalker adalah krim yang menenangkan dapat membuat rileks pada kaki yang lelah dan melembabkan kulit kaki.

KONSEP

Membantu melembutkan dan melembabkan kaki. Apakah kaki Anda pernah terasa seperti terbakar setelah hari yang panjang dan melelahkan? Rilekskan kaki Anda menggunakan bahan alami seperti ekstrak tanaman *Hawaiian ti (Cordyline terminalis)*, yang secara tradisional digunakan oleh petugas pemadam kebakaran Polinesia untuk menyerap panas, mendinginkan dan menenangkan kulit. Dikombinasikan dengan minyak *Babassu (Orbignya Oleifera)* untuk memberikan kelembaban.

TARGET PENGGUNA

Orang yang lelah, pegal-pegal karena menggunakan kaki sepanjang hari, baik itu berjalan, atau berdiri untuk waktu yang lama. Contoh orang yang akan menggunakan produk ini adalah: perawat, pramugari, presenter, pramusaji makanan, tenaga penjualan ritel & orang-orang yang bepergian, mendaki, berlari, dll.

KEUNGGULAN PRODUK

- Membantu melembutkan dan melembabkan kaki.
- Telah diuji oleh dermatologis.
- Menyumbangkan \$ 0,25 dari setiap produk Epoch® yang terjual kepada Nu Skin Force For Good Foundation, sebuah organisasi nirlaba yang berkomitmen untuk menciptakan dunia yang lebih baik, untuk anak-anak dengan meningkatkan kehidupan manusia, melanjutkan budaya asli, dan melindungi lingkungan yang rapuh.

BAHAN KANDUNGAN UTAMA

- Ekstrak tanaman *Hawaiian ti (Cordyline Terminalis)*—daun besar yang ditemukan pada sebuah pohon di hutan hujan Pasifik Selatan. Secara historis, petugas pemadam kebakaran Polinesia menemukan dan menggunakan daun tersebut sebagai penenang dari rasa panas setelah mereka berjalan menyeberangi bara api, yang lalu digunakan untuk mendinginkan dan menenangkan kulit.
- Minyak *Babassu (Orbignya Oleifera)*—Dbotani yang digunakan selama beberapa generasi oleh orang-orang Amerika Selatan sebagai pelembut dan pelembab kulit secara alami.

MEDIA GLOBAL

Jurnal Perempuan (Filipina), sirkulasi 188.552

Fitur Jurnal Wanita edisi Agustus 2003 Epoch® IceDancer® dan Epoch® Firewalker® Artikel Berjudul, “Manjakan kaki Anda dengan Nu Skin Epoch® IceDancer® Invigorating Gel dan Epoch® Firewalker® Krim Pelembab Kaki.”

Mae Moderna (Brazil), sirkulasi 10.000

Mae Moderna edisi Agustus 2003 menyoroti beberapa produk Nu Skin®. Nu Skin® Moisture Restore Day disorot sebagai produk untuk melindungi kulit dari matahari. Nu Skin® Epoch® Firewalker® tampil sebagai produk yang membantu merilekskan kaki Anda. Parfum Nu Skin® Aroma Sign™ juga disebutkan sebagai cara untuk mempersonalisasikan aroma Anda.

Family Circle (USA), pembaca 4.600.000

Majalah Family Circle edisi 10 Juni 2003 menyoroti Epoch® Firewalker® Krim Pelembab Kaki di bagian kecantikan khusus

EPOCH® FIREWALKER®

berjudul, "Kecantikan Terbaik Di Bawah Matahari: 40 Tip Menyegarkan." Artikel ini membahas cara-cara untuk memanjakan diri Anda dari ujung kepala sampai ujung kaki. Pada bagian kaki berbunyi, "Rawat diri dengan kaki bersinar tanpa perawatan rumit dan bebas bulu kaki. Catatan dari Asosiasi Medis Podiatrik Amerika: selalu potong kuku kaki secara lurus. Rendam kaki yang lelah dengan air hangat, lalu angkat setelah 10 menit. Pada malam hari, oleskan krim pelembab.

Coba: Epoch® Firewalker® Krim Pelembab Kaki."

Situs web Nu Skin® tercantum dalam panduan pembeli.

PETUNJUK PENGGUNAAN

Usapkan Epoch® Firewalker® Relaxing Foot Cream pada kaki dan pijat ringan.

INFORMASI

Ketika petugas pemadam kebakaran Polinesia selesai melintasi bara api, mereka segera melangkah ke tumpukan daun *Hawaiian ti*. Daun *Hawaiian ti* menyerap panas dan melegakan kaki yang panas dan bengkak. Penari Api Samoa sering memakai rok yang terbuat dari daun *Hawaiian ti* yang lebar. Daun *ti* yang lebar membantu menyerap panas dari nyala api, membuat penari sejuk dan nyaman.

PRODUK PENDAMPING

Gel Epoch® IceDancer® Invigorating Leg Gel—Gel penyejuk kaki yang dapat membantu menyegarkan kaki yang lelah.

Pendamping yang baik untuk Epoch® Firewalker® Relaxing Foot Cream

PERTANYAAN YANG SERING DIAJUKAN

Apa yang membuat Epoch® Firewalker® Relaxing Foot Cream berbeda dari krim kaki lain di pasaran?

Bahan-bahan penting dalam Epoch® Firewalker® Relaxing Foot Cream berasal dari tradisi budaya asli (dipelajari dan diamati oleh ahli etnobotanik kami untuk menentukan apa yang mereka gunakan untuk membantu menenangkan kaki yang lelah dan pegal). Dua bahan yang kami gunakan adalah *Hawaiian ti* (*Cordyline Terminalis*), digunakan oleh tabib Polinesia selama berabad-abad karena sifatnya yang menenangkan dan mendinginkan kulit, dan minyak *Babassu* (*Orbignya Oleifera*), digunakan oleh suku di Amerika Selatan

sebagai pelembab alami dan pelembut kulit.

Apakah Epoch® Firewalker® Relaxing Foot Cream hanya untuk digunakan pada kaki, dapatkah saya menggunakan pada area lain di tubuh?

Epoch® Firewalker® Relaxing Foot Cream adalah formula etnobotani yang dirancang untuk membantu menenangkan kaki yang lelah, dan pegal setelah berdiri atau berjalan dalam waktu lama. Epoch® Firewalker® Relaxing Foot Cream dapat membantu menenangkan setiap bagian tubuh yang lelah, dan pegal, memberikan hasil yang baik saat digunakan pada kaki yang pegal. (Harap dicatat bahwa Epoch® Firewalker® bukan krim untuk otot dan sendi yang sakit).

Apa perbedaan Epoch® Firewalker® dan Epoch® IceDancer®?

Epoch® IceDancer® adalah gel kaki yang menyegarkan, sementara Epoch® Firewalker® adalah krim kaki yang menenangkan. Cara sederhana untuk membedakan keduanya adalah bahwa Epoch® IceDancer® diaplikasikan untuk kaki yang lelah agar si pemakai lebih merasa berenergi. Anda dapat memakainya di sela-sela kegiatan untuk membantu menyegarkan kaki Anda setelah menjalani hari yang sibuk. Epoch® Firewalker®, di sisi lain, adalah hadiah untuk kaki Anda yang lelah di penghujung hari, karena sifatnya yang melembutkan dan melembabkan kaki Anda. Pramusaji makanan atau pramugari dapat menggunakan Epoch® IceDancer® di tengah-tengah jam kerja untuk menyegarkan kembali kaki mereka, lalu gunakan kembali Epoch® Firewalker® di penghujung hari untuk menenangkan kaki mereka yang lelah dan pegal.

Apa perbedaan Epoch® Firewalker® dari Perennial?

Perennial® adalah pelembab tubuh dengan IBR Dormin™ digunakan di seluruh tubuh untuk membantu melembabkan dan melindungi kulit kering dari efek stres lingkungan. Epoch® Firewalker® adalah krim etnobotani yang dirancang khusus untuk membantu melembutkan dan melembabkan kaki.



EPOCH® FIREWALKER®

BAHAN KANDUNGAN

Water (Aqua), Cyclopentasiloxane, Butylene Glycol, Cetearyl, Alcohol, Saccharide Isomerate, Orbignya Oleifera Seed Oil, Glyceryl Stearate, PEG-100 Stearate, Ceteareth-20, Dimethicone, Menthyl Lactate, Xanthan Gum, Phenoxyethanol, Fragrance (Parfum), Ascorbyl Palmitate, Chlorphenesin, Cordyline Terminalis Leaf Extract, Phenyl Trimethicone, Benzoic Acid, Tetrasodium EDTA, Tocopheryl Acetate, Tocopherol, Aminomethyl Propanol.